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Considerando a existência de um convênio entre a 

Defensoria Pública do Estado de São Paulo e a Ordem dos Advogados do 

· Brasil de São Paulo - OAB/SP, para prestação do serviço de assistência 

judiciária gratuita aos cidadãos residentes no Estado. 

Considerando que os advogados que atuam na 

assistência judiciária recebem seus honorários parcialmente após a sentença e 

o restante somente após o trânsito em julgado dos processos, o que muitas 

vezes demora anos; 

Considerando que os honorários são considerados 

verbas alimentares; 

Considerando que essa demora no pagamento 

aliada ao baixo valor dos honorários prejudica a classe dos advogados; 

Considerando que o pagamento por período ou 

conjunto de atos processuais praticados é uma forma justa de remuneração 

dos advogados, principalmente por que a maioria dos profissionais que atuam 

na assistência judiciária é recém-formada e está em início de carreira , 

dependendo basicamente desses recursos para sobreviver; 

Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades 

regimentais, seja oficiado ao Governador do Estado de São Paulo, JOÃO 
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DÓRIA e ao Defensor Público Geral, Dr. DAVI EDUARDO DEPINÉ FILHO 

solicitando·lhes o empenho necessário para alterar a forma de pagamento 

dos advogados que prestam assistência judiciária através do convênio 

entre a Defensoria Pública e a OAB/SP, de modo que os pagamentos 

sejam realizados periodicamente durante o processo ou então por 

conjunto de atos processuais praticados em cada processo. 

Requeiro ainda que seja enviada uma cópia dessa 

deliberação ao Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, 

Deputado CAUÊ MACRIS, a bancada do Movimento Democrático Brasileiro 

• MDB na Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, ao Secretário 

Estadual de Justiça, Dr. PAULO DIMAS MASCARETTI, ao Presidente da 

OAB/SP, Dr. CAIO AUGUSTO SILVA DOS SANTOS e ao Presidente da 5a 

Subseção da OAB - Araraquara, Dr. TIAGO ROMANO. 
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